

area30

Wächst auch 2017 weiter

Dienstag, 21.03.2017

Vom 16. bis 21. September 2017 wird in Löhne zum siebten Mal die area30 – die Orderfachmesse rund um das Thema Küche – stattfinden und auch in diesem Jahr wieder größer werden. Wie Messeveranstalter Trendfairs mitteilt, haben „bereits zum jetzigen Zeitpunkt nahezu alle Aussteller aus 2016 plus eine Vielzahl von Neuzugängen ihre Standflächen gebucht.“

Zu den neuen Unternehmen zählen unter anderem Gorenje, Küppersbusch, Hansgrohe oder Villeroy & Boch. Seitens der bereits im Vorjahr ausstellenden Unternehmen sei erneut das „Who-is-who“ der Küchenbranche vertreten. Die Ausstellungsfläche der area30 wird damit weiter anwachsen und Besucher aus ganz Europa empfangen.

[zum Seitenanfang](#)